

## **Stellungnahme zum Antrag**

**Nr. AT/0046/2016**

Beratung im **Stadtrat** am **19.05.2016**, TOP öffentliche Sitzung

**Betreff: Antrag der SPD-Ratsfraktion: Internetauftritt der Musikschule Koblenz**

### **Stellungnahme/Antwort:**

Die Musikschule der Stadt Koblenz hat bereits Ende des Jahres 2015 ein in der Umgebung ansässiges erfahrenes Unternehmen damit beauftragt, die Internetpräsenz nach den Vorgaben der Musikschule neu zu konzipieren um die Homepage den Erfordernissen eines modernen Internetauftritts anzupassen. Die künftige Einbeziehung multimedialer Komponenten wie Video, Audio etc. sowie die Möglichkeit, Aufnahmeanträge u.a. digital auszufüllen, zu bearbeiten und zuzusenden wird hierbei angestrebt. Zudem wird die Einbeziehung von Social-Media-Diensten wie Facebook für eine aktivere Öffentlichkeitsarbeit geprüft.

Die Verwaltung setzt somit die Anregungen des vorliegenden Antrags schon jetzt weitgehend um.

Es ist vorgesehen, die überarbeitete Homepage im Schuljahr 2016/2017 zum Einsatz zu bringen.

### **Beschlussempfehlung der Verwaltung:**

Die Verwaltung empfiehlt, dass die neu konzipierte Homepage vor der Freischaltung zunächst im Ausschuss für Kultur- und Hochschulfragen von der Musikschule vorgestellt wird.